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Edito 

Chères lectrices, chers lecteurs, 

 

Alors que les derniers jours du deuxième trimestre s'écoulent, nous 

nous retrouvons à la croisée des chemins, marquant la fin d'un chapitre 

intense et le début de nouvelles perspectives. C'est le moment parfait 

pour faire un rapide bilan et se tourner vers l'avenir avec optimisme.  

  

Ces derniers mois, les élèves de notre école de production ont pu 

participer à de nombreux évènements dans différents domaines : 

professionnel, scolaire ou même culturel. Ce trimestre a été riche en 

rebondissements, avec son lot de moments forts et de réussites qui 

font la fierté de chacun.  

  

Du côté éducatif, enseignants et élèves ont dû jongler avec les défis, 

mais la créativité a été au rendez-vous. Au niveau de l’atelier les élèves 

ont redoublé d’efforts, les commandes se sont enchaînées : les 

cuisines, escaliers, meubles, dressings, charpentes, et ouvrages 

métalliques ont été réalisés avec succès. Des projets ont également 

été lancés (MAF Meilleur Apprenti de France) et d’autres touchent à 

leur fin (Challenge du Bois). 
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Alors, que nous réserve la suite ? Le prochain trimestre s'annonce plein de promesses et d'opportunités 

que nous vous relaterons dans le prochain numéro. Gardons en tête les leçons apprises et continuons à 

avancer ensemble.  

Bonne lecture. 

  

 

           Mathis Dulac 
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 Au début de l’année scolaire, il y a eu plusieurs départs et arrivées au lycée. 
Nous allons vous présenter ces personnes au cours de l'année, réparties sur les 3 numéros du journal. 

 

 

Changement de professeur d’anglais 
 

 

 

   Départ de l’établissement : Mme VENET 
 

Après 22 années en tant que professeur d’Anglais, Mme Venet a fait valoir son 
droit à la retraite. 
 
Nous avons pu l’interroger sur ses années passées à la Gie. 
 
 

 
Mathias/Baptiste : Comment pourriez-vous décrire l’école de la Giraudière ? 
 

 
Mme VENET : Au cours des 22 années que j’ai passées à la Giraudière, beaucoup de choses ont changé. 
Les moyens éducatifs sont maintenant plus modernes. J’ai commencé à enseigner avec un petit radio 
cassettes pour finir avec un écran tactile que je ne maîtrisais pas complètement et dont je n’utilisais pas 
toutes les fonctionnalités par manque de connexion internet. Mais cela a dû s’améliorer je crois ! Les élèves 
aussi ont changé au cours de ces années, leur niveau a baissé. Néanmoins j’ai eu la chance de rencontrer 
des élèves très brillants, dont je me souviendrai toujours et que j’aurai plaisir à revoir. 
 
 
Mathias/Baptiste : Quels sont les moments marquants durant votre carrière à la Gie ? 
 
 
Mme VENET : Un des faits les plus marquants a été la rénovation de l’internat ! La période de travaux avec 
ses nuisances et la satisfaction du résultat ! J’aime beaucoup les nouveaux lieux où l’on peut admirer les 
travaux des élèves. 
 

 
Mathias/Baptiste : Êtes-vous satisfaite des années passées à la Giraudière ? 
 
 
Mme VENET: Je suis très heureuse d’avoir pu enseigner à la Giraudière où j’ai commencé avec la promotion 
de mon fils et terminé ma carrière avec celle de mon petit-fils. C’est très important de ne pas avoir des 
kilomètres à perdre dans les transports et d’être ainsi plus disponible pour les élèves.  
Ce que je regrette c’est de ne pas avoir assez mis en œuvre le principe de l’école : faire pour apprendre ! 
Néanmoins j’ai rencontré des élèves formidables et une très bonne ambiance de travail. 
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Nouvelle arrivée dans l’établissement : Mme HERD 

 
 
Après 22 années à la Gie, Mme Venet fait donc place à Mme Herd au poste 
de professeur d’Anglais. 
 
 
Nous avons pu l’interroger afin de vous la présenter. 
 
 

 

Mathias/Baptiste : Quel est votre parcours d'étude ? 

 

Mme HERD : J’ai fait une licence d’anglais et de chinois à Lyon, l’école supérieure de commerce Skema 

dans le sud de la France, un master avec un échange en Chine pendant 6 mois, puis un double diplôme 

Damian en Chine. Je suis restée une année professeur de français dans une université de Hong Kong. 

 
Mathias/Baptiste : Quel est votre parcours professionnel avant d’arriver à la Gie ? 

 

Mme HERD : J’ai fait de la formation en entreprise. J’ai repris mes études pour faire une licence en éducation 

ainsi qu’un diplôme en anglais. J’ai également suivi une formation en neurosciences pour comprendre le 

fonctionnement du cerveau afin de pouvoir mieux enseigner aux élèves.  Ensuite je suis partie 5 ans aux 

Etats-Unis, dans une école de français langue étrangère. A mon retour, je suis rentrée à la Gie. 

 

Mathias/Baptiste : Pourquoi la Giraudière ? 

 

Mme HERD : A mon retour en France, j’étais professeur d’anglais. J’ai voulu monter ma propre entreprise et 

c’est alors que j’ai vu la proposition de poste à la Giraudière. J’étais intéressée et je me suis très bien entendu 

avec la directrice. 

 
Mathias/Baptiste : Êtes-vous contente de votre rentrée dans cet établissement ? 

 

Mme HERD : J’ai trouvé le personnel et les élèves très sympathiques. J’ai eu un très bon contact. Je ne 

voulais pas travailler dans les écoles qui se trouvent dans les grandes villes. J’ai bien fait car les élèves ont 

envie d’apprendre, malgré les différences de niveau. 

La Giraudière est une très bonne école, je trouve les élèves sérieux et respectueux. 

 

 

 

 

Mathias LACÔTE et Baptiste GASPARD 
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SOIREE DE NOEL  
 

Comme chaque année au sein de l’école de production de la Giraudière, il a été organisé une soirée de noël, 

le jeudi soir de la dernière semaine avant les vacances. Autour d’un thème choisi par l’ensemble des élèves, 

cette soirée est préparée avec l’aide des surveillants de l’internat, du corps enseignant, de la direction, et de 

certains élèves. 

Afin d’accueillir les élèves et l’ensemble du 

personnel de l’école, nous aménageons l’atelier 

de menuiserie. 

Et cette année, nous avons eu la surprise 

d’assister au spectacle fascinant d’un mentaliste 

qui a vraiment impressionné toute la salle.  

Une fois le spectacle terminé, nous sommes 

passés à table afin de manger tous ensemble en 

musique, cela crée une ambiance très familiale. 

 

          

Après le repas, nous laissons place à la musique, choisie par les élèves et chacun est libre de danser et de 

s’amuser comme il le veut jusqu’à 23h. 

Les professeurs sont bien évidement invités à danser avec les élèves, cela permet à tout le monde de 

s’amuser ensemble et de passer une bonne soirée.  

Les élèves sont très contents que l’on organise cette soirée, elle représente un événement à part chaque 

année. 

          

 

Yanis JOUGLET et Piéro JANIN 
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Une commande en Menuiserie à la Giraudière 
 

Réalisations et aménagements pour Enedis 

 

 Cette année, une des plus importantes réalisations de l’atelier de menuiserie a été celle produite 

pour Enedis. 
 

 

 

 

 

               

 

                                                                                                                                                                                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

         

Cette commande 

particulière a mis à 

contribution les trois 

ateliers de l’école : la 

menuiserie pour les 

différentes réalisations 

citées plus haut, mais 

aussi la métallerie  

Cette commande était très variée et a 

mêlé différents matériaux utilisables en 

menuiserie.  

Elle comprenait un lot de tables, des 

habillages muraux, des meubles, des 

chariots mais également des 

aménagements extérieurs.  

Le tout a ensuite été posé sur place par Mr 

Noally (maître professionnel et poseur de 

l’école) et les élèves Maxence Thomassin, 

Mathieu Guyot (1ère pro) et Romain Brosse 

(2e année de CAP).  

Maxence THOMASSIN-FRACHON, Corentin RADISSON 

Pour le piètement des tables, les supports de chariots, et 

enfin la charpente pour le local de rangement des 

poubelles. 

 

Une belle expérience professionnelle ! 
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Remise des diplômes du CAP et du bac pro 2023 
 

 Jeudi 18 janvier 2024 : tous les élèves de la Gie qui ont obtenu leur CAP ou leur Bac Professionnel 

Technicien Menuisier Agenceur, Technicien Constructeur Bois ou Ouvrage du Bâtiment Métallerie en 2023 

ont été invités pour la remise de leur diplôme à la salle des fêtes de Brussieu. 

 Lors de cette cérémonie, Madame Catherine Lotte, Maire de Brussieu, Monsieur Marc Teyton, 

Président de l’Union régionale Auvergne-Rhône-Alpes des Ecoles de Production (AURAEP) et vice-président 

du conseil d’administration de l’école de la Giraudière, certains membres du conseil d’administration, l’équipe 

de l’école de production de la Giraudière dirigée par Madame Joëlle Chaverot et les parents des élèves 

étaient présents pour ce moment. 

 

 

Pour commencer la soirée, Monsieur Teyton a fait 
un discours de remerciements et de félicitations. 
Madame Lotte a aussi pris la parole. 
 
 
Madame Chaverot après un discours de 
félicitations aux élèves a ensuite appelé un par un 
les élèves de CAP, puis de bac pro. Leur diplôme 
leur a été remis par leur professeur principal contre 
signature.  
Ensuite, Madame la Directrice a appelé en dernier 
les trois meilleurs élèves de CAP et ceux de Bac 
Pro de l’école. 
 

 

      

Pour finir, un apéritif dînatoire a été offert à tous les convives. 

 

 

Félicitations à tous les diplômés de 2023. 
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Elèves ayant obtenu leur CAP 

 

Elèves ayant obtenu leur bac pro 

 

 

Tom Charret 
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Sortie culturelle 

Jeudi  7 décembre 2023 

 Nos élèves internes de 2e année CAP 

et de 1ère bac pro se sont rendus en 

décembre 2023 dans la ville de Lyon 

pour une sortie culturelle au musée 

d’histoire naturelle de Confluence.  

Après un pique nique devant le musée, 

les élèves ont eu un temps libre de 2 

heures pour visiter le musée comme bon 

leur semblait. 

Le musée était divisé en plusieurs salles, 

correspondant chacune à une 

thématique différente : Les Secrets de la 

terre , Espèces, A nos amours , Origine , 

Eternités, Afriques , Marc Riboud.  
Ensemble des personnes présentes lors de la visite  (élèves + accompagnants  
les deux surveillants de l’internat Monsieur Ogeard et Madame Carette ainsi  
qu’un Maître professionnel de Charpente Mr Roux-Duplatre )  

 

 Cette division permettait aux élèves de choisir les salles auxquelles ils préféraient 

s’intéresser. 

 

 Certaines salles exposaient des sculptures et d’autres 

d’objets où l’on proposait aussi des jeux interactifs.  

La salle qui a le plus séduit les élèves est la salle sur le thème 

de l’amour. 

 

Les salles sont constituées sous forme de parcours d’oeuvre comme par 

exemple dans la salle Origine était reconstitué un squelette de Mammouth 

ou bien de textes et de mini-films explicatifs sur une période historique.  

Certains étaient faits avec des jeux interactifs pour donner à l’exposition un 

coté divertissant comme par exemple dans la salle A Nos Amours où il y 

avait des jeux interactifs à faire en groupe.  

 

 De l’avis de tous, cette exposition était vraiment agréable, avec des 

thèmes nombreux et variés qui empêchaient la monotonie en permettant à 

chacun de choisir ses pièces à visiter. 

 

 
 

 
 

Visite du musée 
d’art moderne de 
Confluence à Lyon 

 

Batiste Grizzard et Malo Carré 
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JOURNÉE A EUROBOIS 
 

   Le 7 février 2024, les élèves de l'école de production de la Giraudière sont partis, le temps d'une journée, 
à l’exposition Eurobois, l'un des événements phares de l'industrie du bois en Europe. Durant cette journée 
les élèves ainsi que les professeurs qui les ont encadrés, ont pu parcourir la totalité de l’exposition. Ils ont 

pu découvrir les nouvelles technologies 
développées par de très grandes marques 
comme Festool, Makita et bien d’autres…Ils 
ont pu aussi échanger avec les vendeurs et 
commerciaux autour des stands pour 
s’enrichir sur de nouvelles connaissances, et 
parfois essayer les nouvelles machines 
exposées par les exposants. 
 

    En amont de cet événement, les élèves de 
première année ainsi que cinq élèves de 
deuxième année et un élève de troisième 
année, ont participé à un concours nommé le 
Challenge du bois. Ce concours consiste à 
fabriquer une œuvre dont le thème était cette 
année Les Jeux olympiques.  

 
 Les œuvres fabriquées par les participants de l’école ainsi que celles conçues par les autres lycéens 
ont donc été exposées afin que les visiteurs de l’exposition puissent observer les différents projets présentés 
par les participants avant que les jurés ne les évaluent. 
 

Par chance, les élèves ont aussi pu observer la 
finale de la 15e édition du Championnat d’Europe des 
Jeunes Charpentiers, coorganisée par la Fédération 
Compagnonnique et les Compagnons du Devoir ! Ils ont 
pu observer les réalisations effectuées par les 
participants au concours, et donc acquérir de nouvelles 
connaissances et façons de travailler. 

 
À l’issue de cette fin de journée, les élèves ont pu donner 
leur avis sur cet événement : que des retours positifs de 
leur part ! Les principaux points qu’ils ont retenus ont été 
le nombre d’exposants ainsi que la diversité des stands. 
Ils ont hâte d’y retourner pour s’enrichir et apprendre 
encore de nouvelles choses. 

  

   

       

        Théo DUBOST-MARTIN et Emilien MILLET 
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www.lagiraudiere.fr 

Ecole de Production Ateliers 
d’Apprentissage de la Giraudière 

Vacances de printemps 

  

Du Vendredi 12 avril à 12h00 au  

Lundi 22 avril 2024 à 9h00 

Journée découverte des 4ème 

 

Mercredi 24 Avril 2024 de 08h00 à 17 h00 

1 Rue Nationale 

La Giraudière 

69690 BRUSSIEU 

  Téléphone : 04 74 70 85 04 

Télécopie : 04 74 70 98 87 

Messagerie : contact@lagiraudiere.fr 

Faire pour Apprendre et Aimer son métier 

Directeur de la publication : Joëlle CHAVEROT 

Rédactrice en chef : Régine AILLOUD-GOUSSARD 

Journalistes : Les sections de 1ère Bac Pro 

 


